



Gobernación
de **Esmeraldas**

Boletín de Prensa

Esmeraldas, 23 de junio de 2016

Vicepresidente Jorge Glas visita y recorre albergue “Muisne3”

Aproximadamente a las 12:30 pm, el Vicepresidente de la República Jorge Glas, en compañía del Secretario Técnico del Comité para la Reconstrucción y Reactivación, Carlos Bernal, la Gobernadora de Esmeraldas y varios ministros de Estado, arribaron a Muisne para visitar, recorrer y evaluar los avances en las adecuaciones del campamento “Muisne3”, en donde se asentaran las familias que estaban anteriormente en los albergues “Dalia Perdomo” y “Muisne2”.

Durante el recorrido las autoridades constataron la unidad y organización que se ejecuta dentro del campamento en las tareas de alimentación, limpieza y levantamiento de carpas, construyendo así espacios de solidaridad y atención social. Este gran campamento estará ubicado en el área de Bunche, y contará con los servicios básicos de salud (24/7), agua potable, energía eléctrica, baterías sanitarias y áreas de esparcimiento, como canchas de fútbol sintético para la distracción de los menores del lugar.

El Vicepresidente Jorge Glas, junto a representantes del Cuerpo de Ingenieros del Ejército evaluó el protocolo y plan de ubicación de las carpas, además compartió un almuerzo y socializó con los damnificados que ya se encuentran viviendo en el campamento. En referencia al proceso de reconstrucción, Glas, manifestó que la importancia en esta nueva etapa, está relacionada con la seguridad de las familias, por ende las nuevas viviendas que se construirán dentro del proyecto “Reconstruyo Ecuador” serán sismo resistentes para preservar la seguridad de los ciudadanos de Muisne y demás zonas afectadas.

La visita de las autoridades al territorio esmeraldeño, ratifica una vez más el compromiso y apoyo del Gobierno Nacional para la reconstrucción y construcción de nuevas viviendas; así como también la reactivación económica de Esmeraldas y Manabí.

¡Tod@s Somos Gobernación!